

# POLSEK

## Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Memperkuat Interaksi Polisi Dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.POLSEK.ID](http://INDRAMAYU.POLSEK.ID)

Aug 13, 2023 - 20:05



*Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Memperkuat Interaksi Polisi Dengan Masyarakat*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Desa Srengseng, Personil dari Polsek Krangkeng Polres Indramayu, yaitu anggota Polri dengan nama Aipda Demi Sentosa melaksanakan kegiatan dalam rangka Program Quick Wins Presisi III, khususnya Program 3 yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi polisi dengan masyarakat di wilayah jalan atau area publik.

Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Srengseng, Kecamatan Krangkeng,

Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno mengatakan bahwa kegiatan tersebut meliputi berbagai bentuk, termasuk sambang (silaturahmi), penyampaian pesan dan himbauan kamtibmas kepada tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta warga Desa Srengseng.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat, menjaga situasi kamtibmas dengan antisipasi terhadap kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor), serta memberikan pemahaman tentang pentingnya menghindari konvoi kendaraan anak muda larut malam dan melaporkan gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian.

Bhabinkamtibmas berperan sebagai jembatan komunikasi antara polisi dan masyarakat, dengan harapan bahwa melalui pesan-pesan dan himbauan yang disampaikan, masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan keamanan di sekitar mereka.

Dengan menghindari tindakan penyelesaian sendiri dan dengan melaporkan potensi gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian, diharapkan wilayah Desa Srengseng tetap aman dan nyaman untuk ditinggali.

“Program Quick Wins Presisi III yang diterapkan oleh Polsek Krangkeng Polres Indramayu menunjukkan komitmen dan upaya nyata dalam membangun interaksi yang positif antara polisi dan masyarakat. Ini adalah langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi warga,” ujar IPTU Tarno.